

Nota de prensa

REPRESENTANTES DE PUEBLOS INDÍGENAS DEL PARAGUAY ANALIZAN CURRÍCULO EDUCATIVO

- **Más de 100 representantes de la Educación Indígena participan del taller de socialización y análisis de los avances del currículo educativo de los pueblos indígenas.**
- **Se busca consolidar los equipos de construcción de los currículos por cada pueblo, que serán liderados por los directores de Área de los Pueblos Indígenas y el Consejo de Área de Pueblos, con el apoyo y participación de supervisores, referentes comunitarios, líderes y actores educativos.**

Asunción, 18 de julio de 2023.- Con el objetivo de socializar y analizar los avances en la construcción de los currículos de los pueblos indígenas en Paraguay, **más de 100 actores clave de la Educación Indígena** iniciaron el taller participativo, en el marco del proyecto Impulsando la Educación.

Del encuentro denominado Avanzando en la construcción del currículum de los Pueblos Indígenas en Paraguay, participaron la ministra **Ladislao Alcaraz**, de la Secretaría de Políticas Lingüísticas, director de la OEI Paraguay, **Germán García da Rosa** y la directora general de Educación Escolar Indígena del Ministerio de Educación y Ciencias, **Myrian Núñez Cruzabie**.

La ministra Alcaraz resaltó la importancia de contar con un currículum educativo de pertinencia cultural de estos 20 pueblos y destacó la magnitud de esta meta, al tiempo de señalar la importancia de ser liderado por los referentes de la educación indígena y recalcó que para la Secretaría de Políticas Lingüísticas esta temática no puede estar ausente. “Celebramos este espacio para conversar y reflexionar sobre la educación con las características de cada pueblo”, expresó.

“Nos toca seguir impulsando fuertemente este proceso de discusión del currículum, trabajar y organizarnos para ver cómo seguiremos haciendo posible esta construcción de nuestro currículum tan anhelado por los pueblos indígenas, con el fin de asegurar una educación pertinente y de calidad para nuestros niños, adolescentes y adultos”, afirmó, a su vez, la directora general de Educación Escolar Indígena del Ministerio de Educación y Ciencias, Myrian Núñez Cruzabie.

CONTACTO

Víctor Salinas

Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 975742

Laura Sánchez

Especialista de Comunicación
Proyecto Impulsando La Educación
laura.sanchez@pry.proyectos-oei.org
(+595) 981 301545

Por su parte, el director de la OEI Paraguay, Germán García da Rosa, celebró el encuentro para socializar los resultados de un extenso proceso de trabajo y señaló que la educación debe ser cada vez más inclusiva y equitativa.

Con esta actividad también se buscará consolidar los equipos de construcción de los currículos por pueblo, a ser liderados por los directores de Área de los Pueblos Indígenas y el Consejo de Área de Pueblos, con el apoyo y participación de supervisores, referentes comunitarios, líderes y actores educativos.

El taller está organizado por la Dirección General de Educación Escolar Indígena del MEC, con el apoyo de la Unión Europea y la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura.

Sobre el Proyecto Impulsando La Educación

El objetivo general del proyecto es mejorar las competencias y los conocimientos de la población paraguaya mediante una educación de calidad; a través de los resultados del aprendizaje de los estudiantes paraguayos de la Educación Escolar Básica y la Educación Media y la instalación de un sistema actualizado de Educación y Formación Técnica Profesional.

El mismo se desarrolla juntamente con el Ministerio de Educación y Ciencias (MEC) con el apoyo de la Unión Europea en Paraguay y la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia, y la Cultura (OEI).

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 400 convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, alfabetizando y proporcionando educación a 4,7 millones de estudiantes, así como formación a más de 200.000 docentes iberoamericanos.

CONTACTO

Víctor Salinas

Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 975742

Laura Sánchez

Especialista de Comunicación
Proyecto Impulsando La Educación
laura.sanchez@pry.proyectos-oei.org
(+595) 981 301545